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輔仁大學進修部 

108學年度第 1學期班代表座談會 

會議紀錄 
 

開會時間：108年 10月 16日（星期三）20時 40分 ─ 21時 40分 

開會地點：進修部大樓演講廳 ES001 

主    席：陳若琳學務長 

出    席：進修部班代表應到 88人，實到 79 人，出席率 90%。 

列    席：總務長陳慧玲、副學務長文上賢、生輔組長趙崇崑、校牧林之鼎、教務處賀立

德、進修部教官封崇勛、進修部教官寧忠湘、進修部教官楊應揆、進修部教官陳

淑瑩 

司    儀：鄔文萍 

紀    錄：鄔文萍 

 

一、 會前禱：略 

二、 主席致詞：略 

三、 師長致詞：無 

四、 進修部部代會會長報告：無 

五、 臨時動議： 
提案一 

提案人:中文二 葉東朋 

案由: 學士班同學之汽車校園停車問題。 

說明：學生車輛若進入校園，則需以訪客之定義收費，今日進修部發展朝在職進修辦理(引用

107-2 時五系停辦說明會所述)，要考量停車需求，故提此案。 

總務長回應:學校的停車位有限，收費 100元那是錯誤的訊息，我們會請警衛不要傳遞錯誤的

訊息。我們有開放晚上在職專班的學生停車，但因為車位有限，所以我們並沒有開放給進修

部大學部的同學停車。其實，學校的車位都是滿的，即使總務處開放了，也可能沒有車位可

停。學校附近有兩處可以月租且便宜的停車場--國璽樓地下室、輔大醫院，兩處離學校及同

學上課地點都很近，同學有需求的話都可以租用。 

 

提案二 

提案人: 商管四甲 莊韋慈 

案由: 機車停車場環境衛生及許久未使用留置停車場之機車問題。 

說明：514 巷 7-11 對面機車停車場及法籃機車停車場，皆有環境衛生不良及廢棄機車的問題，

造成使用停車場的同學極大的不便。 

總務長回應:謝謝同學的提醒，我們近期會加強這些地方環境的巡查與整理作業。 
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提案三 

提案人: 文服一 周沛瀅 

案由: 文華樓 1 樓往文友樓的地面凹凸不平 

說明：文服系、哲學系及各系夜間部同學出入頻繁，地面凹凸不平幅度大，夜晚視線不佳易跌

倒，下雨天積水也會特別嚴重。 

總務長回應:請同學再幫我們把地點界定清楚，我們會過去會勘並盡快處理，請同學不用擔

心。另外針對校園美化已由景觀系進行規劃中，這個規劃將可改善校園景觀並兼顧校園安

全，而有關同學反應淹水問題及路面不平的部分，我們會先行處理。 

 

提案四 

提案人: 宗教二 陳盈桂 

案由: 週六彈性補班時，進修部是否可以不要排課。 

說明：進修部同學多數都有上班，偶爾遇到彈性調假，週六需補班。但是學校周六本來就有課，

如果去上班，可能會影響週六上課的出席率。 

辦法： 

因應逢週六彈性補班時，學校行事曆排課是否可採取週六課程彈性放假。 

教務處回覆內容： 

一、本校行事曆之訂定經由行政會議通過施行，並做為全校各學制教師安排課程進度之依

據，特定日期是否停班課，行事曆皆有明確說明，應不至產生誤解。 

二、依進修學士班招生簡章規定，其排課時段本就有限，故週六、週日本就是可排課時段， 

    同學選課時，可依據自身需求安排課程。 

三、依據輔仁大學學生請假規則，學生因故不能上課者，須於事前向授課教師請假；如因突

發事故無法到課者，須補辦請假手續。但授課教師另有規定者，依其規定。依目前規定

而言，同學若因工作補班無法到課，事前依授課教師規定請假即可。 

四、學校行事曆之訂定有其程序，類此彈性放假或調整放假事宜多會牽涉到週六課程，是否

因假期過多，影響該課程的學習進度，建請學校相關單位訂定行事曆時一併考量。 

 

六、 主席結論：略 


